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La Saint-Martin est un évènement essentiel pour la vie culturelle, économique et touristique de l’Ajoie 

et de Porrentruy en particulier.  

La COVID, apparue en Suisse début 2020, est progressivement devenue l’ennemi N°1 des 

manifestations organisées partout dans le monde. Avec ses vagues successives, ses inconnues, ses 

évolutions difficiles à maîtriser, cette maladie a poussé les organisateurs d’évènements à soit renoncer 

à organiser, soit à essayer de se réinventer en fonction des exigences sanitaires et des caractéristiques 

de l’évènement.   

La 2ème vague de la COVID, en automne 2020, a poussé le Marché de la Saint-Martin à renoncer à 

l’édition 2020, après avoir espéré durant de longues semaines une amélioration des perspectives 

sanitaires. A l’époque, après la déception, il était bien évidemment souhaité et espéré que 2021 

pourraient permettre la tenue de l’édition 2021 en vieille ville comme à l’accoutumé. 

Malheureusement l’histoire n’a pas répondu aux espérances et, en raison des contraintes liées aux 

contrôles des pass sanitaires et aux exigences pour les manifestations organisées en plein air, le 

Marché de la Saint-Martin a renoncé une nouvelle fois à organiser la Saint-Martin en vieille ville.  

Le Conseil municipal n’a toutefois pas baissé les bras, puisqu’il a essayé de pallier cette situation en 

organisant une manifestation légèrement différente, dans un cadre fermé, à l’esplanade Jean-François 

Comment, manifestation couplée à un marché ouverte dans les rues de Porrentruy. Même si une telle 

manifestation n’a pas pu avoir l’ampleur du marché traditionnel de la Saint-Martin en vieille ville, il n’en 

demeure pas moins que cette tentative de développer une autre forme à cette manifestation a été une 

réussite grâce à toutes les personnes qui se sont engagées pour sa réussite. 

Depuis lors, le Marché de la Saint-Martin a tenu son assemblée générale et arrêté un budget pour 

l’édition 2022, en essayant de tenir compte des éventuelles contraintes qui pourraient encore perturber 

l’édition à venir. Des contacts directs sont entretenus avec les autorités municipales et le comité de la 

Saint-Martin. Le Comité a tenu sa première séance le 9 février 2022. Une planification des séances a 

été établie et tout devrait pouvoir se dérouler normalement sous réserve d’une évolution sanitaire 

défavorable. 

 
14 mars 2022                                                                                   Le Conseil municipal 
 

 

 


